

Todesanzeige

Mit grosser Bestürzung über seinen plötzlichen Tod und tief traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Gemeindeschreiber

Stephan Spycher

22. Oktober 1966 – 23. August 2021



Stephan Spycher hat in seinen 27 Jahren in der Gemeinde Vinelz die Verwaltung und die Finanzen mit ausserordentlich grossem Engagement und fachlichem Können geführt. Er hat sich in allen Belangen für die Rechte und Anliegen der Bevölkerung eingesetzt. Mit seiner hilfsbereiten, vielseitig engagierten, humorvollen und offenen Art war Stephan bei den Mitarbeitenden, den Behörden und bei allen, die mit ihm zu tun hatten, sehr beliebt und geschätzt. Wir vermissen ihn sehr. Er wird uns unvergessen bleiben.

Voller Trauer drücken wir seiner Familie und seinen Freunden unser herzliches Beileid aus.

Gemeinde Vinelz
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, der Gemeinderat

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 8. September 2021, 14.00 Uhr in der Turnhalle Vinelz statt.

Die Trauerfeier findet entsprechend der aktuell gültigen Covid-Schutzmassnahmen statt. Diese werden am Dienstag, 7. September 2021 unter www.vinelz.ch aufgeschaltet.